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В статье рассматривается зарубежный опыт регламентации уголовной ответственности несовер-
шеннолетних по УК Республики Казахстан. Авторы особое внимание уделяют проблемам освобожде-
ния от ответственности и наказания данной категории субъектов. Приводится сравнительный анализ 
норм уголовного закона Российской Федерации и Казахстана по вопросам применения институтов 
наказания и принудительных мер воспитательного воздействия в отношении несовершеннолетних. 
Делаются выводы о перспективах развития ювенальной юстиции.

К л ю ч е в ы е  с л о в а : несовершеннолетние; уголовная ответственность; наказание; принуди-
тельные меры воспитательного воздействия; ювенальная юстиция.

UDC 343.01

EXEMPTION FROM CRIMINAL LIABILITY OF MINORS ACCORDING 
TO THE LEGISLATION OF THE REPUBLIC OF KAZAKHSTAN

Santashov Andrey Leonidovich,
Doctor of Law, Associate Professor, Chief Researcher (Sociological Research) of 
the Research Department of the Faculty of Training Scientific and Pedagogical 
Personnel and Organization of Research Work, Moscow Academy of the Investigative 
Committee of the Russian Federation, Moscow, Russia, e-mail: santashov@ list.ru

Mironov Alexey Vladimirovich,
PhD in Law, Associate Professor, Associate Professor of the Department of Civil 
Law Disciplines, Vologda Institute of Law and Economics, Federal Penitentiary 
Service of Russia, Vologda, Russia, e-mail: miron1508@rambler.ru


